

La vida de Cristo

Ua mujer toca la ropa de Jesús

Marcos 5:21-24, 35-43

El versículo para los niños menores

Sí ustedes creen, recibirán todo lo que pidan en oración. Mateo 21:22

El versículo para los niños mayores

Sí ustedes creen, recibirán todo lo que pidan en oración. Mateo 21:22

Tiempo de Bienvenida

¿Cuánto tiempo está enferma una persona? ¿Un día, una semana, un año? A veces la gente tiene enfermedades que les duran toda la vida. Hoy vamos a aprender de una que estaba enferma por mucho tiempo. Vamos a ver que hizo ella.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos como Jesús sanó a la hija de Jairo. Jesús le recordó a Jairo que no tuviera miedo, y que creyera que su hija iba a estar sana. Nuestra lección de hoy realmente pasa durante la historia que aprendimos la semana pasada. Recuerdan cuando Jesús se fue caminando con Jairo, estaba en medio de una gran multitud.

Entre las personas que estaban en la multitud había una señora que estaba muy enferma. ¡Había estado enferma por más de 12 años! ¿Puedes imaginar estar enfermo tanto tiempo? ¿Cuánto es el tiempo más largo que has estado enfermo? Esa mujer había ido con muchos doctores. Ninguno de ellos le podía ayudar. ¡Hasta la hicieron todavía más enferma! ¿Cómo piensan que esta señora se sentía? Sí, tienen razón. Probablemente se sentía horrible.

Jesús estaba con la multitud que seguía a Jairo a su casa cuando la mujer lo vio. Había escuchado de Jesús y de las cosas que Él había hecho. ¿Qué piensan que ella había escuchado? (Espere respuestas) Sí, había escuchado que Él sanaba a la gente. Seguía a Jesús mientras Él caminaba entre la multitud. Pensaba dentro de sí, “Sí solamente toco su ropa, seré sanada.” Estiró su brazo y tocó su capa. ¿Qué piensan que pasó? Mucha gente venía a pedirle a Jesús que le sanara, pero esta mujer solamente tocó su ropa.

¡Inmediatamente la mujer se sanó! Jesús se dio cuenta que algo había pasado. Sentía un poder salir de Él. Voltió y le dijo a la multitud. “¿Quién tocó mi ropa?” Los discípulos buscaban a su alrededor y dijeron, “Jesús, no ves que hay mucha gente alrededor de Ti. ¿Por qué preguntas, quien me tocó?”

Jesús no les hizo caso y continuaba viendo a la multitud. La mujer sabía lo que estaba pasando y se cayó a los pies de Jesús, temblando de temor. Le dijo toda la historia de su enfermedad. ¿Qué piensan que Jesús hizo? (Espere respuestas) Jesús escuchó todo lo que ella dijo. Después le dijo, “Hija, tu fe te ha sanado. Vete en paz y queda sana de tu aflicción.

Metas de la Lección

Ver que Jesús amaba a esta mujer igual como a la hija de Jairo.

Entender que la fe de la mujer era lo que hizo a Jesús contento.

Saber que podemos confiar en Jesús para ayudarnos a tratar a la gente como Él.

La lección del Maestro para los Niños

sufrido.” ¡Ay, esto fue increíble! Creía en su corazón que tocando a Jesús se sanaría, y así pasó. Jesús amaba mucho a esa mujer. Recuerden que Él iba en camino para ayudarle a otra persona, pero todavía le mostró a la mujer que Él la amaba a ella también.

Aquí vemos un ejemplo de cómo Jesús quiere que tratemos a la gente. Jesús podría haberse enojado con la señora por estorbarlo, pero no lo hizo. Sabía que ella era importante igual que Jairo y su hija. Podemos ser buenos con la gente que nos rodea. Si le pedimos ayuda a Jesús nos ayudará a tratar a la gente que nos rodea con cariño y amor.

Jesús quitó la enfermedad de la mujer y la sanó completamente. Jesús puede quitar cosas de nosotros también. Jesús murió en la cruz y regresó a la vida para quitar las cosas malas que hacemos, nuestros pecados. ¡Sí le pedimos, limpiará nuestro corazón de los pecados que hemos hecho, y creemos que eso fue lo que pasó con esa mujer. Jesús quería sanar a la mujer y quiere limpiar nuestros corazones también. Sí quiere que Jesús limpie su corazón también, habla conmigo.

Actividades de Aprendizaje

Dígales a los niños que hagan notas de “Gracias” a Dios por todas las veces que Él les ha sanado de una enfermedad. Anímelos a que le den gracias cuando se sientan mejor de la enfermedad.

Actividades para memorizar el versículo

Traiga una chaqueta con muchas bolsas. Corte el versículo en diferentes piezas y ponga las partes en diferentes bolsas. Deje que los niños tomen turnos poniéndose la chaqueta y después buscando todas las piezas y que pongan el versículo en su forma correcta.

Tiempo de oración

Pregúntele a los niños si tienen algo por qué orar. Ore por estas cosas y ore que los niños puedan tratar a otros como Jesús quisiera.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños a que le ayuden a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 20
Jesús regresa a Nazaret
Marcos 6:1-6

La lección del Maestro para los Niños

Para: Una mujer toca la ropa de Jesús

¡Buenas, niños y niñas! ¿Cómo están todos ustedes? ¿Están enfermos? ¿Conocen a alguien que está enfermo? ¡Hoy vamos a escuchar de una señora que estaba enferma por mucho tiempo, 12 años! Vamos a escuchar su historia.

(Use un títere para contar la historia de la señora.)

Ay, tengo mucho dolor. He estado enferma por 12 años. ¡He ido con varios doctores, pero ninguno de ellos me ha ayudado! Verdaderamente, me he sentido peor después de visitar al doctor. ¿Ay, que voy a hacer, que voy a hacer? ¿Tienen algunas ideas?

(Haga que los niños digan, “Vayan a ver a Jesús”)

¿Jesús, que podrá hacer para mí?

(Haga que los niños digan, “Puede ayudarte a sentirte mejor.”)

Bueno, vamos a verlo a Él.

(Haga que uno de los niños camine detras de ustedes, haciendo el papel de Jesús, con unos dos niños alrededor de él.)

Ay, creo que lo puedo ver. Se ve muy ocupado porque hay mucha gente alrededor de Él. Creo que va a algún lugar con esa gente. Pero creo que Él puede hacerme sentir mejor. Yo creo, yo creo que sí le toco la ropa me mejoraré.

(Haga que el títere toque lo de atrás de la camisa de uno de los niños.)

¡Ay caramba, me siento mejor! Lo toqué y ahora estoy mejor. No me duele ya.

(Haga que los niños se volteen y vean al títere y digan, “¿Quién me tocó? Sentí que algo pasó. Ahora haga que el títere se recueste en el suelo en frente del niño.)

Fui yo, Jesús. He estado enferma por 12 años. Ningún doctor me podía ayudar. Yo pensaba que si solo tocaba tu ropa, me curaría.

(Haga que el niño le diga al títere, “Porque creíste que iba a pasar, fuiste sanada. Puedes ir en paz.”)

¡Esto fue increíble niños y niñas! Esta mujer estaba enferma por 12 largos años y Jesús la sanó completamente. Jesús amaba y tenía cariño para la mujer. Él nos ama a nosotros también. Nos muestra como debemos tratar a otras personas, en como Él trato a esta mujer. Podemos pedirle a Jesús que nos ayude a tener amor y cariño para otros.

Jesús nos ama tanto que hizo algo muy especial para nosotros. Murió en la cruz y regresó tres días después. Hizo esto para que pudiéramos tener un camino al cielo. Sí te gusta saber más, por favor habla conmigo antes de irse.

Canten esta canción con el tono de la canción, “Are you sleeping?”

He estado enferma, he estado enferma
Por doce años, doce años
Toqué a Jesús
y me sano,
Ahora estoy bien, estoy bien.

Ore y pídele a Dios que ayude a los niños que están enfermos.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Para: Una mujer toca la ropa de Jesús

Actúe la historia.

Haga una carta para alguien que está enfermo para que se sienta mejor.

Prepare una bolsa de varias cosas. Llene una bolsa de papel con cosas de diferentes texturas como pelotas de algodón, una naranja, una pelota de golf, un globo, una esponja, una vela chica, y otras cosas chicas. Deje que los niños traten de identificar las cosas sin ver dentro la bolsa.

Jueguen un juego que se llama “Head’s up 7UP.” Comienzan escogiendo quien va a ser. Asegúrense que nadie sabe quien es esta persona. Haga que todos se cubran los ojos con las manos. Digales que levanten el dedo índice. La persona que fue escogida va a, con mucha precaución, tocar el dedo índice de alguno de los niños. Cuando la persona regrese a su asiento, Tu dirás, “Levante la cabeza.” Entonces la persona que fue tocada tiene que adivinar quien lo tocó. Después de que se hayan divertido, hablen de como Jesús sabe quien lo tocó a Él y deje que los niños compartan lo que le pasó a la mujer. (Sí este juego no es apropiado para tus niños, entonces pueden jugar un juego de voto).

Hagan un retrato que se raspa y puedan oler. Revuelve una cucharada de Kool-Aid con una cucharada de agua tibia en una taza chica. Deje que los niños pinten retratos de la historia usando diferentes colores de mezclas de bebidas. Deje que los retratos se sequen durante la noche antes que los raspan y huelan, por favor.

Traiga arcilla o Play Dough. Usen sus manos para moldar la arcilla a diferentes esculturas de la mujer o de Jesús.